

Visita a Wende Mi-Tic, una lección de esfuerzo y trabajo bien hecho

Madre África viaja por primera vez a Burkina Faso para conocer de cerca la realidad del país y la evolución de su proyecto escuela en Ougadougou.

La escuela Wende Mi-Tic comenzó siendo un comedor para niños de la calle y en la actualidad es una escuela infantil a la que asisten 170 niños entre 3 y 6 años, a partir de esa edad ya se incorporan a las escuelas oficiales del país. Dirigida por Alessane Kere, quien está desarrollando una excelente labor, la escuela se creó hace dos años, y en ella también desayunan y comen diariamente 80 niños.



El proyecto de Madre África en Burkina Faso, un ejemplo de trabajo bien hecho y entusiasmo.

Las viajeras de Madre África explican entusiasmadas que “aunque han vuelto con la mochila llena de ideas para seguir avanzando y mejorando, también han podido comprobar el enorme esfuerzo que realizan Kere y su equipo en circunstancias muy difíciles”.

Comprobar sobre el terreno el avance del proyecto, ha motivado aún más al equipo de Madre África, que regresa con energía para seguir trabajando y que más niños tengan una oportunidad para desarrollar su vida de adultos en una sociedad más justa.



Burkina Faso ha sido una lección de respeto y tolerancia, donde las diferentes confesiones religiosas y etnias comparten y conviven juntas, resolviendo sus diferencias desde el diálogo y el entendimiento. ¡Cuánto que aprender de ellos!

¡Gracias por vuestra colaboración!